

# *Estados Unidos domina últimos enfrentamientos ante Cuba en fútbol*

---



La Habana, 28 sept (RHC) A propósito de la cercanía del partido amistoso entre las selecciones nacionales de fútbol de Estados Unidos y Cuba, previsto para el siete de octubre próximo en La Habana, repasamos hoy los enfrentamientos más recientes, los cuales favorecen a los visitantes.

La última vez que se enfrentaron fue durante la Copa de Oro del pasado año y el desafío, perteneciente a la fase de cuartos de final, concluyó con un triunfo por goleada para los estadounidenses de seis por cero, con destaque para el delantero Clint Dempsey, que se apuntó un hactrik. Los otros goleadores resultaron, Gyasi Zardes, Aron Johansson y Omar Gonzáles.

Otro choque, en el máximo evento de la Concacaf, la Copa de Oro, se produjo durante la edición de 2013, y en esa oportunidad la victoria de los nortños fue nuevamente con marcador amplio de 4-1.

El estelar jugador Landon Donovan, ya retirado de la selección nacional, fue autor del primer gol, en tanto Joe Corona y Chris Wondolovski , este con dos, marcaban las otras dianas. Cuba salvaba la honra, gracias al gol de José Ciprian Alfonso.

Este resumen de los partidos más recientes lo cerramos con el único encuentro celebrado en La Habana, después de 1959, el que tuvo como sede al estadio Pedro Marrero , el 6 de septiembre de 2008, durante las eliminatorias, rumbo a Sudáfrica 2010.

Ese juego, que por demás es el último encuentro nocturno que se ha celebrado en el principal estadio del país, se saldó con un triunfo por la mínima de los visitantes, gracias al gol de Clint Dempsey en el minuto 40 de la primera mitad.

De aquel choque, recordamos la alineación titular y los cambios presentados por Cuba, que era dirigida por el técnico alemán Reinhold Fanz.

Portero Odelin Molina

Defensas: Silvio Miñoso, Yeniel Marquez, y el capitán Jorge Luís Clavelo.

En el medio alinearon, Jency Muñoz, Carlos Domingo, Jaine Colome y Reysander Fernández, por su parte, en la punta estuvieron Heviel Cordovez, Luís Villegas y Roberto Linarez.

Como cambios entraron, Alain Cervantes por Muñoz en el 46, Pedro Faife ingreso por Colome en el 52 y Leonel Duarte en sustitución de Linarez en el 67. Las cuatro de la tarde

De los 14 futbolistas cubanos que jugaron esa noche, solo el defensa Carlos Domingo, se mantiene en la actual selección que enfrentará a Estados Unidos el viernes 7 de octubre a las cuatro de la tarde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/107134-estados-unidos-domina-ultimos-enfrentamientos-ante-cuba-en-futbol>



**Radio Habana Cuba**